

Vuelve a ser grave la situación en Cuba Fueron suspendidas las garantías constitucionales. — La huelga general en la isla

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), MARZO 8 de 1934

Hay necesidad de trasladar el matadero

Cada día que transcurre se va haciendo más impostergable la necesidad de trasladar a un punto más adecuado, el matadero municipal. Hay infinidad de razones y motivos que aconsejan ese traslado como se ha puntualizado varias veces en las columnas de este diario. En primer lugar debe citarse lo malo que resulta el transporte de la carne a la ciudad por medio de carros que dejan mucho que desear en cuanto a higiene se refiere y que además, destruyen con sus llantas el camino del Zaimán, que es la arteria de mayor tráfico. Por otra parte, es de mal efecto que en un camión como el indicado que es hoy el que lleva toda la carga del tráfico y que es también la única salida y entrada de Posadas, se tropiece en las horas de la tarde con toda esa hilera de carros que transportan carne dejando a su paso una este

la de olores desagradables. Justifica igualmente ese traslado, la escasez de agua para el lavado de la carne y limpieza del matadero, la necesidad de que todos los desperdicios vayan directamente al río Paraná y no tengan como ahora que recorrer toda la larga extensión del arroyo Zaimán.

Nos parece que consultaría el interés general y el de la propia comuna, el buscar por el lado de la Escuela de Agricultura un paraje próximo al río Paraná donde podría construirse un matadero con todas las comodidades que hoy exigen los adelantos modernos en tales establecimientos. Ello además de la ventaja de contar con agua buena y abundante, tendría también las de la proximidad a los puestos de venta de carne y evitaría el mal espectáculo a que aludimos por la ruta caminera del Zaimán.

Los padrones electorales municipales

Nos informan del Juzgado N.º 1 que en la fecha se ha recibido de la J. fatura de Policía la lista de inhabilitados a que se refiere el Art. 2.º, inc. 2.º, de la ley 8871 con los agregados de la ley 11738, la que consta de 1811 ciudadanos argentinos y extranjeros.

Las mismas han sido pasadas a la Secretaría Electoral que viene tramitando activamente las numerosas tachas que fueron presentadas en la formación de los diez padrones correspondientes a las comunas del territorio, habiéndose habilitado las horas de la tarde con

personal especial del juzgado N.º 1, a fin de poder pronunciarse con respecto a los padrones dentro de breves días.

Sabemos que a la fecha, han sido dictadas más de cien sentencias referentes a las impugnaciones deducidas, lo que habla claramente de la intensa labor que tiene a su cargo el Juzgado electoral.

Una vez aprobados los padrones, podrá ser convocada la fecha de convocatoria a elecciones en las diversas comunas del territorio inclusive la de esta capital.

Renunció hoy el Comisionado Nacional Sr. Monzón

Fue designado por el gobernador, el ingeniero Reinoso para hacerse cargo de la comuna.

En la mañana de hoy y luego de una conversación con el gobernador Dr. Acuña, presentó su renuncia el comisionado nacional a cargo de la comuna señor Lindolfo G. Morzón la que será elevada a los fines de su aceptación, al Poder Ejecutivo de la Nación. El goberna-

dor ha designado al ingeniero señor Juan Reinoso para que se haga cargo de la comuna quien tomará posesión en el día de hoy.

La actuación del señor Monzón al frente de la administración municipal, ha sido como ya lo hemos dicho otras veces, diligente, correcta y ajustada a la más pura honestidad en el manejo de los caudales confiados a su custodia. Dentro de las escasas facultades que tienen los comisionados municipales, realizó una labor provechosa para los intereses generales teniendo siempre como norte

Se declaró el estado de prevención en España. — Hay temor de una huelga general revolucionaria. — La gran catástrofe marítima de China

Comenzó el escrutinio de las elecciones. — Acusan gran mayoría los socialistas. — Paraguay protestó contra las falsas acusaciones de Bolivia

Protesta del Paraguay

Ginebra, 8.—El gobierno del Paraguay por intermedio de su delegado a la Liga de las Naciones señor Guillermo Vedoya, ha protestado energicamente ante la entidad ginebrina por las acusaciones del Paraguay referentes a los malos tratos de los prisioneros pues, Bolivia ha dicho que todos los prisioneros habían perecido. El gobierno del Paraguay expresa su indignación contra tan descabelladas como absurdas acusaciones que son completamente infundadas. Pide a la Liga que por medio de sus representantes investigue la verdad.

Escrutinio de las elecciones

Capital Federal, 8.—Ayer la junta escrutadora inició el escrutinio. Hasta la mesa 19 de la Primera Sección hubo estos resultados.

Candidatos a diputados nacionales

Socialistas, 1.745; Concordancia, 449; Radicales Talcahuano, 335; Radicales Avenida de Mayo, 297; Concentración Obrera, 282; Partido Salud Pública, 195; Demócratas Progresistas, 81; en blanco 304.

Candidatos a concejales

Socialistas, 1676; Concordancia, 417; Radicales Talcahuano 309; Radicales Avenida de Mayo, 307; Concentración Obrera, 243; Salud Pública 153; Demócratas Progresistas 102. Hoy a las 14 horas se reanuda el escrutinio con la mesa 20 del primer distrito electoral. Teniendo en cuenta la lentitud del escrutinio la junta resolvió habilitar tres mesas más y cada miembro presidirá dos. El partido socialista con respecto a la última elección, ha aumentado en un 31,50 por ciento.

Lotería

Capital Federal, 8.—En el sorteo de la lotería nacional salió premiado con 100 mil pesos el 14.225.

Cafferata

Capital Federal, 8.—Ayer regresó de Córdoba el presidente de la cámara de diputados doctor Caffera.

Los independientes

Capital Federal, 8.—Continúa el

de sus actividades, el bien público.

Es de justicia expresar estos conceptos y LA TARDE los consigna siguiendo una norma de conducta de valorar libre de toda influencia o prejuicio, las calidades de quienes actúan en las funciones públicas.

Dr. S. D. MOGUILLANES

MÉDICO CIRUJANO
EX-DIRECTOR DEL HOSPITAL DE ALVEAR
ESPECIALISTA EN:
Enfermedades de señoras, Partos y Cirujía
Atiende medicina general.—Visitas y Viajes al interior.
3 de Febrero 415—Teléfono 935
POSADAS

GRAVE SITUACION EN CUBA

Suspendieron las garantías constitucionales

Habana, 8.—Con motivo de la huelga general decretada por los gremios obreros, el gobierno suspendió las garantías constitucionales, por el término de 90 días. La policía y fuerzas del ejército patrullan por las calles de esta capital temiéndose serios acontecimientos pues, Cuba vuelve otra vez a los días inciertos que mantuvieron la zozobra y la intranquilidad en todo el país. El ministro de fomento fué víctima de un atentado del que salió ileso. Reina una intensa agitación.

El presidente Mendieta manifestó que logrará mantener el orden con las energías medidas que fueron adoptadas. Algunos diarios dejaron de aparecer a causa de haberse plegado a la huelga parte de los obreros gráficos.

cisma en el seno del partido socialista independiente provocado por varios dirigentes contrarios a la política de la agrupación en las últimas elecciones

Comisión del Chaco

Capital Federal, 8.—La comisión de la Liga de las Naciones, resolvió permanecer en esta capital, en vista de que la respuesta de los gobiernos del Paraguay y Bolivia, da probabilidades de que se pueda llegar a un acuerdo para la pacificación del Chaco.

Nadadores

Capital Federal, 8.—Han llegado a esta capital los nadadores brasileños, uruguayos, chilenos y peruanos que participarán en los próximos concursos de natación internacional. Todos se muestran muy optimistas.

ALEMANIA

Cambios diplomáticos

Berlín, 6.—Se anuncia que el canciller Hitler tiene el propósito de efectuar cambios casi generales en los diplomáticos alemanes de Sudamérica y se reanudarán con tal motivo numerosos traslados.

Condenas de muerte

Berlín, 8.—Los tribunales alemanes han condenado a la pe-

na de muerte a cinco obreros acusados de haber atacado a dos nazis.

FRANCIA

Programa naval

París, 8.—El gobierno se ha dirijido al parlamento urgiendo la aprobación del programa naval a desarrollarse en el corriente año y que comprenden una gran cantidad de construcciones de cruceros, y otros buques de la armada nacional.

INGLATERRA

Los desocupados

Londres, 8.—Abandonaron esta capital los desocupados que formaron la columna del hambre y llegaron procedentes de varias zonas del país. Se produjeron algunos incidentes no obstante la promesa del gobierno de que les mejorará la situación.

ESPAÑA

Estado de alarma

Madrid, 8.—El ministro de la gobernación ha anunciado que se ha declarado el estado de alarma en toda la península con el objeto de combatir la situación reinante entre las masas obreras que pretenden realizar una huelga general de carácter revolucionario. Las medidas adoptadas indican que existe el temor de que se vean cumplidas las amenazas del ex ministro Largo Caballero quien desde hace tiempo viene amenazando con una revolución proletaria.

Muchas actividades han quedado totalmente paralizadas. El jefe del gobierno señor Lerroux declaró que cuenta con fuerzas suficientes para mantener el orden y reprimir cualquier tentativa revolucionaria.

CHILE

Volcan Caullé

Santiago, 8.—El volcán Caullé que desde hacía muchísimo tiempo se encontraba apagado entró ayer en una violentísima erupción seguida de un fuerte temblor de tierra que se observó en todos los lagos patagónicos.

CHINA

La catástrofe marítima

Shanghai, 8.—Por noticias que llegan de Cantón y que dan cuenta de la gran catástrofe marítima se asegura que el número de víctimas alcanzó a 500 y que se continúa recojiendo cadáveres. Agregan los informes que se desarrollan escenas conmovedoras pues, los familiares de las víctimas se han

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

Chacra - Yerba Canchada

SE VENDE en el pueblo de Santa Ana, de 50 hectáreas con alambrado, casa y pozo, 8 mil plantas de yerba en producción. Títulos perfectos. PRECIO REDUCIDO.

Tratar: Alfredo Chapov — Bs. Aires 166

TELEFONO 2018

COMPRO Yerba Canchada, pago al contado

Fx-Contador de Casas

Comerciales de Buenos Aires

Atiende y revisa trabajos de Contabilidad por hora o días enteros

Práctica en organizaciones de oficinas, Controles generales, Ventas, Administración de intereses, Gestiones comerciales, etc. Con amplios informes y referencias, por carta a: J. U. N., Casilla de Correo 14, Posadas

Yerba Mate Canchada

Pagamos los más altos precios

ESCUDERO & DUFOUR

Av. Mitre 221

Teléfono 673

concentrado en el lugar próximo a la catástrofe.

RUSIA

Proceso

Moscu, 8.—Las autoridades soviéticas resolvieron procesar a todo el personal ferroviario de una de las empresas más importantes por considerarlos culpables de dos choques de trenes en esta capital que ocasionaron 19 muertos y 52 heridos.

JAPON

Política internacional

Tokio, 8.—Se reunió el consejo de ministros con objeto de examinar los problemas relacionados con la política internacional y muy especialmente lo referente a los Estados Unidos. El ministerio de relaciones exteriores dará un comunicado oficial.

¿QUE ES MINTLAX?

Se nos denuncia un atropello

Hoy estuvo en nuestra redacción el joven Argentino Piaggio el que nos hizo una denuncia grave consignada en estos términos:

Ayer siendo las 18 horas transitaba por la calle San Martín y al encontrarse frente al edificio del Cuerpo de Bomberos, fué tomado de un brazo por Antonio Caballero quien seguidamente le tiró una trompada. Piaggio trató de defenderse y en tales circunstancias apareció Gudice quien en la misma forma intentó castigar al joven Piaggio haciéndolo rodar por el suelo. Gracias a la intervención de un empleado del Cuerpo de Bomberos, la incidencia no tuvo otras consecuencias.

El joven Piaggio nos dijo que Caballero y Gudice son empleados del Juzgado de Paz y que por su parte hizo la correspondiente denuncia a la policía. De resultados de este injusto e inaudito atropello, Piaggio presenta un chichón en la cabeza.

Los ladrones de tachos y cajones

Hay muchas protestas

La disposición que se halla en vigencia ordenando la recolección nocturna de la basura, ha dado margen a una cantidad de protestas de las cuales se ha hecho eco este diario pronunciándose contra la medida por la serie de inconvenientes que ella ofrece.

Y lo que vaticinó LA TARDE, con respecto a la suerte a correr por los tachos y cajones donde se depositan los desperdicios, está sucediendo en forma que podría mos calificar de alarmante. Pareciera que se hubiera organizado una comandita encargada de hacer desaparecer los tachos y los cajones pues, casi no pasa día sin que no tengan que registrarse uno o varios casos. Como los camiones pasan a una hora y avanzada de la noche, los que se dedican a la caza de tachos y cajones

aprovechan la oscuridad para operar sin dejar rastro. Y eso está dando lugar a que sean muchos los vecinos que se preguntan, como y de que manera han de valerse para seguir entregando los desperdicios pues, paulatinamente los van dejando sin elementos. Y lo peor es que no hay a quien reclamar ya que no es posible constituirse en centinela nocturno para individualizar a los que han encontrado ese nuevo género de vida en el robo de tachos y cajones.

De seguir así, llegará un momento en que habrá que hacer un servicio de vigilancia o bien decirse a construir hornos crematorios que permitan eliminar la basura sin los inconvenientes actuales.

Sportivo Guarani

Asamblea

La C. D. del Club invita a todos los asociados a concurrir a la Asamblea General Extraordinaria que se llevará a cabo el domingo 11 del corriente a las 9 horas en el local del Cine Sarmiento, para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.—Lectura y aprobación del acta de la Asamblea anterior.
2.—Elección de miembros para la C. D. por el periodo de 1934/35
3.—Asuntos varios.
Se ruega a todos los asociados la puntual asistencia, pues pasada media hora quedará abierto el acto con el número de socios que concurre.

El Secretario

¿QUE ES MINTLAX?

Temas educacionales

Interpretación de programas

CONTINUACION

Resumiendo, diremos que, si en vez de haber incluido los temas que son motivo de discusión, se hubieran dado orientaciones de carácter didáctico moderno para la realización de una enseñanza más eficiente de la Historia Argentina, desde el 1º al 6º grados y si se hubiese incluido en ese programa, mayor cantidad de nociones de cultura ciudadana o de instrucción cívica, el trabajo hubiera sido más completo y hubiera merecido una mayor aceptación de parte de los docentes.

Por otro lado, se nota que el programa analítico de esa comisión desarrollado para el sexto grado, fué hecho con el mismo espíritu que el que hasta hoy está en vigencia, o sea como si fuera materia aislada de los demás. Tal vez se haya encontrado obstáculos insalvables para coordinarlo, lo que nos dice de la dificultad de ese trabajo de metodización.

De modo, pues, que sin pretender desconocer el esfuerzo de esta realización de una veintena de docentes, bien inspirados y poseídos de la noble idea de renovación social y también espiritual, nos permitimos afirmar que así como ocurrió en historia, ocurrirá en Aritmética, Geometría, Historia Natural, Moral, Higiene, etc. Reconocemos que no será tal difícil la coordinación de los conocimientos tomando como materia básica la Geografía, porque es la que más se adapta a realizar la Asociación de ideas. Y ya que estamos en este tan interesante asunto—la asociación de ideas—diremos que después de haber tenido la curiosidad, durante tanto años de alcanzar a explicarnos la profundidad y diversidad de criterios que se encuentran en el difícilísimo asunto de la renovación de los métodos y procedimientos que tratan de encauzar la enseñanza por el verdadero camino que la hará más perfecta y más eficiente, llegamos a comprender que no pueden existir tales programas de estudios, sino Proyectos de trabajo, Planes de Labor, etc, todos los que involucran la idea de obras, de trabajos, de estudios a realizar, en un día, en una semana, en un mes, en el año escolar, según la extensión del tema o del asunto, como puede notarse en cualquiera de las siguientes Escuelas Nuevas:

Continuará

Jira del gobernador por el Alto Paraná

Por el vapor Guayra, partió hoy para Puerto Aguirre el gobernador del territorio doctor Acuña quien se propone realizar una jira a través de toda la zona del Alto Paraná, recorriendo Eldorado, Puerto Rico, Puerto Bemberg, Monte Carlo, etc, con objeto de apreciar personalmente las necesidades de la región. Se hallará de regreso en la entrante semana.

Compañía General de Capitalización

Nuevo agente

Habiendo presentado su renuncia del cargo de agente en Posadas de la Compañía General de Capitalización, el señor Claudio Vila ha sido designado para reemplazarlo el señor Numa P. Viñas.

¿QUE ES MINTLAX?

Una grata noticia para Misiones

Hoy recibimos de Buenos Aires el siguiente telegrama:

LA TARDE—Posadas—Bs. Aires 8

Vendióse ayer yerba canchada brasileña cariyo, a treinta y cinco centavos el kilo. Mercado Central Yerbatero

La noticia es sumamente grata y la completaremos con otra que daremos mañana.

VIDA SOCIAL

Viajeros

A Puerto Bemberg, el señor Pablo Allain, su esposa y sus dos hijos.

—A Bonpland, el señor Eugenio Peralta.

—De Apóstoles, el señor David Uffelman inspector de la Compañía de Capitalización.

Fallecimiento

Acaba de fallecer en Córdoba a

donde fuera en busca de alivio a su quebrantada salud, el señor Pedro Millán, antiguo y meritorio empleado de la repartición local de Correos y Telégrafos.

Su fallecimiento enluta un hogar modesto, que queda sumido en el mayor desconsuelo.

"Atrapándolo como Pueden"

Tal es el título de la grandiosa película que se exhibirá esta noche en el Cine Eden Park, interpretada por calificados artistas de la paleta.

Para la función de mañana, estreno de la interesante película de aventuras policíacas «El Expreso Fatal».

Cine Sarmiento

Esta sala anuncia para el domingo el estreno de la película nacional por Luis Arata, José Otaí, Meche Delgado, Blanca Ramos, Pascual Feliciola, Florindo Ferrario titulada «Caballeros de Cemento» de carácter cómico cuya síntesis de argumento sería el de aventuras de un grupo de reos porteños metidos en una casa rica que tratan de vender los muebles de la misma. Dada la índole del argumento y de los autores aseguran una hora de carcajada.

Demostración

Tenemos conocimiento que el día 17 del corriente se realizará una demostración el Dr. Arturo Monfrán, con motivo de su reciente jubilación en el cargo de Defensor de Menores del Territorio.

Las tarjetas correspondientes pueden ser solicitadas al teléfono Nro 615

RENUNCIAS

Ha presentado sus renuncias el secretario municipal doctor Pablo Luzuriaga y el asesor letrado de la comuna, doctor Miguel T. Marchese funcionarios que se desempeñaron correctamente en el desempeño de sus respectivos cargos.

Se vende: un galpón de poco uso, de 120 metros cuadrado más o menos, por la mitad de su precio. Tratar Santa Fe 372. Bernardino Hernando

¿QUE ES MINTLAX?

Discos VICTOR

Novedades para el mes de Marzo

37538—Ima E. Asy—Polka Paraguaya

Mburujú Poty " "

37544—Tchagad " "

Alf. Loma " "

Contados por el

Trio Eseobar y Pérez Chase

Los demás discos aparecidos en este mes como ser: RANCHERAS,

TANGO, VALSES y PASO DOBLES, pueden solicitarlos, por la lista que entregamos a cada comprador.

Casa OTTO IMLAUER

POSADAS — MISIONES

GRAN CONCURSO

CON VALIOSOS PREMIOS

FRIGORÍFICO "ARMOUR" DE LA PLATA S. A.

Bases Condiciones y demás datos

AGENCIA EN POSADAS

SAN MARTIN No. 431 — Teléfono No. 683

Agente: MARTIN J. RUZO

Establecimiento "SANTA INES"

DE

PEDRO NUÑEZ

LA YERBA MATE DE PRODUCCION NACIONAL

ITACUÁ

ES SIEMPRE LA MEJOR

Venta permanente de Mulas, Caballos y Yeguas a precios sin competencia.

Estas ventas también se hacen a cambio de Yerba Mate canchada.

RELOJES MODERNOS RELOJERIA para NATAACION CORDOBA y DEPORTES 261

Siempre PLANTIER

El Dios (Baco) se fué de paseo Para tomar copetín en el Tokio Pero viendo los vinos (PLANTIER) Gritó: (EURECA) ENCONTRÉ

PRECIOS DE VINO EMBOTELLADO

Table with wine prices: Tinto Reserva el litro c/u \$ 0.60, Reserva Blanco " " 0.70, Semillon " (seco) " 0.80, Sauternes " (dulce) " 0.80, Moscato " (licoroso) " 0.90, Chianti Tinto (seco) " 1.00

Compramos cualquier cantidad de botellas vacías de litro a \$ 0.05 cada una

PLANTIER vende manteca CENTRAL Dicen que es manteca LEGAL Otros venden manteca con GRASA Dicen que al estómago Estraga

Exijan de su proveedor la afamada manteca marca LA CENTRAL

La única Fresca, Pura y sin Grasa

En venta en los BUENOS ALMACENES

UNICO DEPOSITARIO: S. Plantier & Cia.

(Frente al Banco de la Nación)

POSADAS

Teléfono 545

(Misiones)

LAGRIMAS DE SANTA LUCIA PARA EL TRATAMIENTO DEL MAL DE OJOS. En venta en todas las farmacias de Posadas, con cuenta gotas, a \$ 1.80. Si con la vista y la luz Se recobra la alegría Bien venido angel celeste Que trae SANTA LUCIA. Representante para Misiones, Chaco y Formosa: Bernardo Terfloth POSADAS Casilla Correo 5

ALPARGATAS "LUNA" Nros. 1 al 12 Stock permanente en la Tienda "LA SUIZA" AYACUCHO Esq. Avda. MITRE

JOYERIA-BIHNCHT FUNDADA EN 1905 CUENTA CON PERSONAL TECNICO EN TALLERES DE JOYERIA Y GRABADOS. OPTICA BOLIVAR 282 TEL. 577 POSADAS

IMPRESIONES: A precios económicos, trabajos comerciales y de toda clase, ejecutan los talleres... Elisa B. de Levy Profesora de Francés. Análisis prepara con éxito MISIONES PARQUE DEL CONOCIMIENTO en el nuevo domicilio BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

CEHIPE Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería, Zapatería, Perfumería Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Posadas (Misiones) Bartolomé Mitre 1265 Buenos Aires

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General—Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas al por Mayor y Menor—Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES

— DE —
MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Quilmes Cristal, Quilmes Rock y Malta Quilme

Tres productos que siempre han sido insuperables, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

Tienda "LA FAVORITA"

POR MAYOR Y AL DETALLE

Ropería, Mercería y Novedades.

Medias, Puntillas, Sombreros, Camisas, Corbatas, Cintos, Calzados, Artículos para Niño y Bebé.

Precios que no admiten competencia

Anexo: CASA DE CAMBIO

Calle BOLIVAR 290 Teléf. 752 Posadas

Al lado de la Farmacia Vicario. Frente al Banco de Londres

EMPRESA DE NAVEGACION

— DE —

JUSTO FERREYRA

SERVICIO DE CARGA Y PASAJEROS

CON EL VAPOR PAQUETE POSTAL "LUCERO"

Con salida de Posadas todos los días Miércoles a las 7 horas y de Barranqueras los días Sábado a las 8 horas

Y BUQUE MOTOR "T. A. EDISON"

Con combinación para todos los puertos del litoral hasta Buenos Aires con tarifas económicas

AGENCIA:

SANTA FÉ 413/23

Teléfono 2098

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y aplazados

Bolívar 9

Arturo Monferrán

Abogado

Estudio Jurídico San Martín 136

Teléfono 2125

Posadas (Misiones)

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre

— DE —

A. Mega de Deluca y Cia.

Colón 218 Posadas (Misiones)

Muebles usados, Máquinas, Armas o cualquier otro objeto de Arte compra el Rematador

DOMINGO M. BENCIVENGA

Negocios de propiedades Urbanas y Rurales

Escritorio: San Lorenzo 246 — POSADAS

Panadería y Almacén

"La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

Navidad - Año Nuevo - Reyes

PAN DULCE ESPECIAL a \$ 2 el kilo

Con motivo de estas fiestas la CONFITERIA y PASTELERIA "LA PALMA" ofrece a Ud. un surtido completo de POSTRES, MASAS, TURRONES FRUTA ABRILLANTADA, CARAMELOS, ROSCA DE REYES, etc. y el insuperable PAN DULCE ESPECIAL GENOVES y MIEANES a \$ 2 el kilo. Tenemos un extenso surtido de cajas de bombones y bombones sueltos a \$ 4 el kilo.

SE SIRVEN LUNCHS

Sarmiento 311

Teléfono 704

ALMACEN Y FRUTERIA

"EL PARRAL"

Tres marcas de vinos insuperables encontrará en la Frutería EL PARRAL Tintos Toro y Navarro, Blanco, Colón Semillon seco o abocado, dulce.

Sr. Almacenero si Ud. se preocupa de sus intereses no haga compra de vinos sin consultar los precios de la casa mencionada.

CORDOBA y Bs. AIRES—Teléf. 772

Venta permanente de papas, ajos, cebollas, quesos y fiambres

REPARTO A DOMICILIO

Anexo a la Pensión COSMOPOLITA

TELÉFONO 772 — CORDOBA Y BUENOS AIRES

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

A personas:

Ambos sexos se les ofrece un trabajo a domicilio, fácil, agradable, decoroso. Pueden ganar de \$ 0.50 a 1.00 c/l. por hora tejiendo medias finas por cuenta de nuestra fábrica "The Knitting Machine Co. Se prefieren tejedores ya prácticos y que tengan máquina circular a mano. Los que no saben tejer aprenderán gratis en el Taller de Enseñanza de nuestra Agencia en Posadas. Por intermedio de la misma podrán adquirir la máquina necesaria pagaderas en cómodas cuotas con mínima parte de la ganancia normal.

TRABAJO PERMANENTE

Informes: Gral. Paz 216, Posadas

Lo que se debe sembrar en Marzo:

Plantas industriales y económicas

Alfalfa, Avena, Cebada, Lupino.

Hortalizas:

Acedera, Acelga, Achicoria, Alcaucil, Apio, Apionabo, Arvejas, Berro, Ajenjol, Borraja, Canonigo, Cebollas, Coliflor, Colinabo, Escarola, Espinaca, Lechuga, Nabo, Perejil, Perifollo, Puerro, Rabanito, Rábano, Remolacha, Repollo, Zanahoria.

Flores:

Adonis, Aleli, Amapola, Anémonas, Campanula, Claveles, Clavelina, Heliotropium, Myosotis, Pensamientos, Phlox, Resedá, Verbena

SEMILLAS

"Siempre frescas"

Guillermo Knorz
Calle Córdoba 26 (Posadas)
Vis-a-vis del Correo

Man spricht Deutsch-English spoken

EDICTO

El Jefe Doctor Fernando Dupuy cierra sus oficinas de redacción y acrece el número de suscripciones. El Jefe Doctor Fernando Dupuy cierra sus oficinas de redacción y acrece el número de suscripciones. El Jefe Doctor Fernando Dupuy cierra sus oficinas de redacción y acrece el número de suscripciones.

PROFESIONALES

Médicos

Dr. José M. Ríos

MEDICINA GENERAL — ENFERMEDADES DE NIÑOS
Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Dialermia—Electrocoagulación y Radiolabium
De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París
Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas
Teléfono 496 Sarmiento 224 Posadas

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires
Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas

Especialista de ojos
Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5.—
de los ojos " 10.—

De 9 a 10 de 15 a 18
Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097
POSADAS (Misiones)

Dr. José M. Allerand

Ex-Médico del Hospital Rivadavia

Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs.

Rivadavia 181 — Teléfono 2033

POSADAS

CONSULTORIO QUIRURGICO

De los Doctores

Méctor Barreyro

— Y —

F. Oizaga

(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados

Clínica Médica

Enfermedades de señoras y niños
Garganta, nariz y oído

Atención médica permanente
Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18

Sarmiento 274—Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola

Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola

Abogado

Juan M. Areu Crespo

Procurador Universitario

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales
Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior
Anexo: Sección Comercial-Administrativo de Propiedades etc. Correspondientes en la Capital Federal, Paraná y Corrientes
Teléfono 2.196
Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina)
Posadas Misiones

ESTUDIO JURIDICO

DEL

Dr. NICOLAS COPULO

Sarmiento 329

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.— ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires.— 8 nuevos títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA N° 207

(Frente Cine Sarmiento)

Gregorio Escalada

Contador Público

Buenos Aires 115 Posadas

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista

Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas

San Martín 419 Teléfono 2138

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Diplomada

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales

3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ofrece sus servicios profesionales

Santa Fé 61 Posadas

Blasdelina E. de Cañas

Partera con diploma de Asunción y Buenos Aires. Ex partera regente de la Maternidad de C. del Uruguay.

Consutorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para Pensionistas.

Se atienden pedidos de la Campaña

Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas Misiones

Amelia M. de Olmedo

Ex-Partera del Hospital Regional

Consultas de 16 a 21 horas

TELÉFONO 998

Rioja 578— POSADAS

Rómulo J. Esparrach

COMPRA PERMANENTE DE YERBA MATE CANCHADA

ALMACEN POR MAYOR

Buenos Aires 308 — Teléf. 2244

POSADAS (Misiones)

CASA CENTRAL

Donato Alvarez 1655/65

BUENOS AIRES

59 - 3776 PATERNAL

El aviso constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

La Tienda "LA NENA"

Se mudó de la calle Colón 314 a BOLIVAR 269

DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Colón N° 314.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094

"LA IDEAL"

— DE —

JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencerán

F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

Por DOMINGO M. BENCIVENGA

REMATE JUDICIAL DE SEMANA SANTA

En Apóstoles (Misiones)

Los saldos de lotes y chacras de "Villa Ortiz Pereyra". — Es la última oportunidad que se presenta en aquel paraje para adquirir tierras en 50 mensualidades de plazo.—Continuación del primer remate.—Entrada de títulos

El 25, 26 y 27 de Marzo corriente a las 8 horas y siguiendo hasta terminar, por orden del señor Síndico del Concurso Civil del Dr. Manuel Ortiz Pereyra, que tramita ante los Tribunales de la Capital Federal, Juzgado del Dr. Eduardo Rojas, Secretaría Abel Miranda, procederé a rematar en la Estación Apóstoles (Misiones) los saldos que quedan disponibles de lotes y chacras de "Villa Ortiz Pereyra", que rodea íntegramente del F. C. N. E. A. Dicho lugar es de gran porvenir por su ubicación sobre la Estación referida; hay que tener fe en el porvenir; la fé es bálsamo maravilloso de la existencia humana. Ya se han edificado allí infinidad de casas.

BASES: Hay orden de liquidar resueltamente por pocos centavos, arriba de las bases. Es pues el momento de aprovechar!

VENTA: Con pacto comisorio en 50 meses de plazo, sin interés.

SBNA: Solamente tres meses a cuenta del precio.

COMISION: 2% a cargo del comprador.

TITULOS: Perfectos. Posesión inmediata. Y, habiendo llegado de Buenos Aires los títulos provisorios otorgaré en esos mismos días a todos los compradores de Lotes y Chacras que lo han hecho anteriormente y que lo hagan en este Remate final, en virtud de estar el suscrito autorizado judicialmente para suscribirlos en nombre del Concurso Civil. Para retirar dichos títulos debe abonarse tres mensualidades.

VER PLANOS: En el Bar cerca de la Estación y casa Esquivel.

POR MAS INFORMES: En mi Escritorio en Posadas, calle San Lorenzo casi esquina San Martín.

DESEO: Alquilar casa de 3 a 4 piezas con baño instalado. Dirigirse a G. P. P. Pensión Austro Alemana.

Casa: en Entre Ríos esq. 25 de Mayo, Alquiler a precio módico, se compone de 3 piezas, un Hall, baño, cocina etc. recien refaccionada. Iniciar 3 de Febrero 381.

SENORA:

Lave con satisfacción, use Jabón COLON y su ropa se lo agradecerá

El jabón COLON es fabricado con aceite de coco que lo hace suave y espumoso, protege sus manos y es económico por su gran rendimiento. Además en el interior de los panes encontrará Vd. fichas canjeables por libras esterlinas, medias libras, un peso moneda nacional o cuatro panes de este insuperable jabón.

El jabón COLON es único, exíjalo a su proveedor por su nombre

REPRESENTANTES EXCLUSIVOS EN MISIONES:

ITURRIETA & MARTINEZ

Córdoba y Rivadavia POSADAS

ESTABLECIMIENTO "LA JOSEFINA"

Chacra Experimental y Vivero de Plantas Cítricas

PLANTE naranjos de verano

Valencia Late y Lue Gim Gong

— y hará el mejor negocio —

Disponemos para este invierno de un espléndido Stock de plantas de Pedigree de estas variedades, como también de toda otra variedad cítrica interesante para esta región a precios sin competencia

VISITENOS Y PIDA MAS DETALLES Y PROSPECTOS, a

HUGO von ZESCHAU

BELLA VISTA (Cerro Corá) (MISIONES)

REMATE JUDICIAL

POR

DOMINGO M. BENCIVENGA

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones Doctor Fernando Dupuy hace saber por diez días que en el Juicio ejecutivo Poujade Emilio contra Víctor B. Morales, ha sido designado el Martillero Domingo Bencivenga para vender sin base Nueve Mil Quinientos Kilos Yerba Mate molida y embolsada; y Fracción B lote 74, sección Loreto, Colonia Santa Ana, de 25 hectáreas. BAS \$ 2.720.— m, con plantaciones.

Posadas, Febrero 14 de 1934

Luis Jorge Rojas
Secretario

NOTA: El Remate se efectuará el Domingo 18 de Marzo próximo a las 9 horas en mi Escritorio San Lorenzo 246.

DOMINGO M. BENCIVENGA
Martillero Público

Juan Montejano

Depósito: Avenida Corrientes

Gran Stock de mercaderías en liquidación por traslado de local

ALERTA

Pongo en conocimiento de mi distinguida clientela de la ciudad y del interior del Territorio, que he instalado en mi

Hotel Pensión "YERBAL"

Calle San Martín 267

GRANDES CAMARAS FRIGORIFICAS

Que significan la última palabra de la ciencia gracias a las cuales el público de Posadas está en condiciones de adquirir toda clase de FIAMBRES, MANTECA de la afamada marca DAIRICO y TODA CLASE DE BEBIDAS en la misma forma de higiene y garantía como en los grandes establecimientos de Buenos Aires.

Especialidad de la casa:

FIAMBRES ALEMANES

Servicio especial para Banquetes y Fiestas familiares

Venta de Cafés finos, Té, Cacao y Frutas

Helados deliciosos de crema, chocolate y fruta. Por cantidad: Precio \$ 2.— el kilo

LEMA DE LA CASA: Lo mejor a los precios más módicos en beneficio de sus favorecedores.

IMPORTANTE: Nuestras mercaderías se venden con el certificado del Ministerio de Agricultura de la Nación (Dirección de Ganadería).

Debido a que recibo todas las mercaderías procedentes de la Capital pital Federal protegidas con HIELO SECO, puedo garantizar la bondad de las mismas

MATIAS WIRZ Hotel Pensión "Yerbal"

SAN MARTIN 267 — Teléfono 703 — POSADAS

Gran Remate en el Consulado Alemán

Por DOMINGO M. BENCIVENGA

Magníficos muebles y artículos varios, sin base, al mejor postor

El Domingo 11 del corriente a las 8 horas, por orden del señor Cónsul de Alemania don Rodolfo Müller, quien se ausenta de esta ciudad, procederé a rematar, sin base, al contado y al mejor postor, todo el mobiliario que adorna su casa habitación particular, sito en la calle Rioja entre las de San Lorenzo y Colón, a saber:

UN RICO JUEGO DE COMEDOR estilo Chipendale, completo, hermosa vitrina.

TRÉS JUEGOS DORMITORIOS completos, estilos modernos.

Camas bronce.

SILLONES CUERO para escritorio, Victrola Ortofónica, gran alfombra, Lámpara de pie. Biblioteca.

Gran heladera, fiamblera, varias mesitas. Juegos lavatorios enlozados. 2 juaulas canarios. Canastos mimbre.

MUEBLES DE COCINA: Mesas, armarios al laqué, batería de cocina, tachos y latones lavar ropas, máquina hacer helados

PLANTAS: Hermosa colección de plantas, en riquísimas planteras.

BODEGA Y DESPENSA: Gran cantidad de vinos finos extranjeros: Champagne Pommery grenno; Vinos del Rhin y de Mosella; Cognac, Vermouth, Licores.

OTROS objetos que estarán a la vista de los interesados.

Puede visitarse la exposición desde el sábado 10 a las 15 horas en adelante.

Seña sin excepción. Comisión 10%

DOMINGO M. BENCIVENGA
Martillero Público

JOSE FUEGUEL

EXPOSICION Y VENTA:

2231 — VICTORIA — 2251

Especialidad en Alhajas, Muebles, Confecciones, Trajes de Medida, Bonetería, Peletería, Zapatería y Tienda en General

SE ACUERDAN CRÉDITOS

Escritorio: 2687 — LAVALLE — 2687

U. T. Cuyo 4557 Es. AIRES

RESERVADO PARA EL PLAZA HOTEL

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapido repaso a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

Buenos Muebles

Remate — POR —

Marino Montejano

El domingo 11 de Marzo a las 9 de la mañana remataré por ausentarse de la localidad todo los muebles que adornan la casa de familia de don

Manuel C. Toledo calle Córdoba N° 183 a una cuadra del correo caja de hierro gran formato nuevo, escritorios, sillones, biblioteca, aparador, trinchante, mesa, juego de dormitorio, ropero, toalet, camas, mesa de luz, batería de comedor, buena cocina económica, heladera de roble, máquina de coser, artículos para fotografías y todo lo que se acostumbra encontrar en una casa de familia. Exposición desde el Sábado a toda hora.

RADIO SUPERHONO

Se trasladó al nuevo local de la calle Colón N° 106 con cuyo motivo ha resuelto una rebaja del 20% en los precios de sus populares receptores de radio

Por disposición del Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner se cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Julia Ivanoski de Ayala.

Posadas, Marzo 10 de 1934

M. Solari Olmos
Secretario

Haga sus compras en la LIBRERIA DEL COLECCIONISTA y ahorrará dinero

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

MISIONES

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEIPE.